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PANGANDARAN JAWA BARAT - Terkait saran dan masukan terhadap substansi
raperda, tentu akan kita diskusikan bersama lebih lanjut pada tahap pembahasan.

Demikian dikatakan Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata, saat menyampaikan
Jawaban bupati atas pemandangan umum fraksi-fraksi DPRD terhadap



rancangan peraturan daerah usulan pemerintah daerah tahun 2022, bertempat di
gedung paripurna DPRD kabupaten pangandaran,  selasa (13/12/ 2022).

Disampaikannya bahwa, setelah mendengar pemandangan umum fraksi-fraksi
terkait dengan Raperda usulan pemerintah daerah, kami ingin mengucapkan
terima kasih kepada seluruh fraksi DPRD karena telah menyetujui Raperda
tersebut untuk dibahas pada tahapan selanjutnya.

Kemudian terkait dengan kajian filosofis, sosiologis dan yuridis, tentu hal tersebut
sudah tercermin di dalam konsideran menimbang yang 
menggambarkan bahwa raperda ini dibentuk dengan mempertimbangkan cita-
cita hukum selaras dengan pancasila dan undang-undang dasar 1945," kata Jeje.

Menurut Bupati Jeje, disamping itu, raperda ini juga mempertimbangkan kondisi
sosiologis di daerah untuk menjawab persoalan serta isu-isu strategis daerah,
dan secara yuridis raperda ini mempunyai landasan hukum yang jelas sesuai
ketentuan peraturan perundang-undangan.
sehingga ketiga unsur tersebut sudah kami penuhi dan layak untuk mendapatkan
pembahasan lebih lanjut.

Terkait saran dan masukan terhadap substansi 
raperda, tentu akan kita diskusikan bersama lebih lanjut pada tahap pembahasan.

Demikian jawaban yang dapat kami sampaikan,
terima kasih atas segala perhatian, semoga allah 
swt senantiasa memberi bimbingan dan petunjuk serta kemudahan bagi kita
semua," ujarnya.

Billaahi taufik walhidayah
wassalaamu ’alaikum wr. wb.
Bupati Pangandaran,
H. Jeje Wiradinata.** (Anton AS)


